

発言No.

6

受付No.

18

令和 2 年 11 月 19 日

10 時 29 分 受付

一般質問発言通告書

議席番号 17 番

氏名 佐々木 豊治

答弁を求める者 市長 教育長 監査委員 選挙管理委員会委員長

(○をつける) 農業委員会会长 固定資産評価審査委員会委員長 公平委員会委員長

発言項目及び要旨

1. 公立幼稚園の統合計画について

今回、公立幼稚園の今後のあり方について、令和5年度から4園を1園に統合し、幼児教育の基幹施設として機能を集約するとの方針が示された。統合計画の保護者説明会で出された主な質問などをもとに伺う。

- ①これまで毎年、幼稚園PTAとして「幼稚園の存続」「預かり保育」「給食」など何度も要望されてきたようだが、どのような検討がなされてきたのか伺う。
- ②今回の案を作る前に、保護者や関係者の意見を聞いてほしかったとの訴えもあったが、どのように意見を聞いてきたのか伺う。
- ③統合の前に、3園それぞれ園児を増やす取組が必要との意見もあった。そのため、統合する前から預かりや給食の取組を各園で始めてほしいという要望が出されたが、取り組まれるのか伺う。
- ④人数が減ってしまわないよう、3歳児の未就学園児が受け入れられるクラスができるのかとの質問が出されたが、取り組まれるのか伺う。
- ⑤今後、市町村が幼児教育センターとしての役割を果たすことが求められ

ているが、大きな課題と感じているが、取組内容など所見を伺う。

2.旭ロータリーの公衆トイレ設置要望の扱いについて

①平成28年、旭支所前に旭ロータリーが整備された。

それまでの旧ロータリーには公衆トイレが設置されており、ここでバスを乗り継ぐ住民や、来られた方々が利用されていたようだ。

しかし、新たに整備されたロータリーには公衆トイレが設置されておらず、住民の方々などから設置のお願いや要望が出されていたようだが、設置されない理由について伺う。

3.水道水資源を守るための条例制定について

②前回の質問で、長見町に新たに設置が計画されている風車施設について、美川浄水場への影響が懸念されるため、水道水資源を守るための条例を制定するつもりはないかと質問した。

担当部長からは「条例制定に向け検討を始める」との答弁だったが、その後の進捗がどうなっているのか伺う。